



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Jahreszeitbedingte Wasserrohrbrüche

**Im westlichen Teil der Josef-Kohl-Gasse und in der Johann-Strauß-Gasse ist es gestern leider zu Wasserrohrbrüchen gekommen.**

Die Betriebe der Wasserwirtschaft arbeiten derzeit noch an der Behebung in der Johann-Strauß-Gasse. Daher kann es zu zeitweiligen Einschränkungen in der Wasserversorgung kommen. Der Rohrbruch in der Johann-Strauß-Gasse ist bereits behoben.

*Wir bitten um Verständnis.*

